



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Del 23 al 27 de noviembre de 2020, se llevará a cabo en San Carlos de Bariloche la 24° Semana por los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes. Una vez más, diversas organizaciones sociales de la ciudad con amplia trayectoria de trabajo en niñez y adolescencia nucleadas en el Movimiento de Infancia, en coordinación con las respectivas áreas municipales y provinciales, proponen una variada agenda de actividades para celebrar pero también visibilizar y reafirmar los derechos de nuestros niños y niñas tantas veces postergados desde las decisiones, acciones y políticas del mundo adulto.

La irrupción del virus COVID 19 seguido de las medidas sanitarias de aislamiento y distanciamiento decretadas para toda la población desde el mes de marzo pasado, hicieron que cambiara y alterara rápidamente el entorno y vida cotidiana de los niños y niñas. El carácter preventivo y de cuidado de estas medidas mostró, paradójicamente, con más énfasis la vulnerabilidad y desprotección que se encuentra gran parte de nuestra niñez. Con el cierre de escuelas y la restricción de movilidad, la ausencia de la comida o merienda en espacios comunitarios, el miedo por un virus desconocido, aumentaron las demandas y alertas. La emergencia sanitaria trajo también emergencia económica, alimentaria, emergencia por violencia doméstica, abuso sexual, por condiciones precarias de hábitat. Adultos sin trabajo, carencia de alimentos, dificultad para adaptarse al nuevo sistema de educación virtual son algunos ejemplos de situaciones emergentes que afectaron a parte de la población y aún siguen pendientes a resolver.

Si bien desde los gobiernos nacionales, provinciales y municipales se viene trabajando para la implementación de políticas urgentes que mejoren estas realidades, todavía nos queda un largo camino a recorrer si priorizamos el interés superior del niño y la promoción y defensa de sus derechos.

En este contexto, y sin claudicar en la tarea y compromiso con la niñez y adolescencia de nuestro lugar, es que organizamos un año más, la Semana por los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes, siendo esta vez el lema elegido: **"En pandemia también tenemos Derechos"**.

Hoy más que nunca debemos escuchar las propias voces que nos transmiten el sentir, los sueños, las dificultades; favorecer la participación infantil promoviendo mecanismos que permitan expresarse en este contexto social.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Es así que entre las actividades propuestas para realizar este año respetando las normas sanitarias establecidas, son: barrileteadas en diferentes puntos de la ciudad, spots radiales con voces de niños y niñas dando sus mensajes, grabación de un video conjunto de murgas y comparsas en el Centro Cívico, muestra itinerante de fotos "Ovillos de trazo" de la Asociación por los Derechos Humanos.

Por ello,

Autor: Ramón Chiocconi

Acompañantes: Gabriela Abraham, Pablo Barreno, Daniel Belloso, José Luis Berros, Marcelo Mango, María Alejandra Mas, Facundo Montecino Odarda, Luis Noale, Daniela Salzotto. Humberto Alejandro Marinao.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo y comunitario la XXIV Semana por los Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, bajo el lema: "En pandemia también tenemos derechos" a realizarse entre el 23 y el 27 de noviembre de 2020, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.